



Legisladores de Morena harán asambleas para explicar reforma judicial

Durante su Mañanera del Pueblo, la presidenta, Claudia Sheinbaum, recomendó que tanto diputados como senadores de Morena encabecen asambleas municipales, distritales y comunitarias para explicar a sus electores las consecuencias y beneficios de la reforma al Poder Judicial.

“Regresar a sus territorios. Sí, tienen que proponer leyes, votar las leyes, discutir las, debatirlas, pero las y los legisladores fueron electos por el pueblo y muchas veces llegan a este lugar, al Congreso, a ese gran edificio, y ya no salen de ahí”, afirmó.



Por lo que, el coordinador del partido en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, afirmó que pondrán manos a la obra, luego de señalar que la próxima semana sostendrá una reunión con la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, y el líder de los senadores de su partido, Adán Augusto López, para definir la convocatoria a las asambleas.

Entrevistado en San Lázaro, Monreal informó que la dirigencia nacional de Morena y sus líderes parlamentarios ya iniciaron conversaciones para preparar dichas asambleas.

“Sí, eso me parece muy bien. Hace unos tres días nos reunimos Adán Augusto, el presidente del Senado (Gerardo Fernández Noroña) y Luisa Alcalde para esta propuesta del partido que nos hizo hace unos días y que ahora retoma la presidenta Claudia Sheinbaum”, indicó

De igual manera, recordó que tanto la Cámara de Diputados como el Senado sesionan solo dos veces a la semana, por lo que sus integrantes tienen los otros días para regresar a sus estados e informar a sus votantes sobre el trabajo que han hecho, como la aprobación de la reforma judicial.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

17-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Finalmente, subrayó que, entre el martes y el miércoles, habrá una reunión de senadores y diputados para acordar el regreso a territorio y presidir reuniones distritales, municipales, ejidales, comunitarias para explicar las reformas que se han aprobado, sobre todo la reforma judicial.

<https://www.milenio.com/politica/morena-dara-asambleas-explicar-la-reforma-judicial-a-los-votantes>